



Admisión escolar

Señor Director:

Hoy en Vitacura, por cada vacante disponible recibimos 12 postulaciones para ingresar a nuestros colegios municipales. Así las cosas, como establece la ley, opera la tómbola y muchos de nuestros vecinos terminan frustrados al no conseguir un cupo, como pasa con la familia Molina (carta de ayer), con cuya situación es imposible no empatizar.

Actualmente, solo un 21% de los alumnos de nuestros colegios municipales vive en Vitacura.

Dadas las falencias que tiene el sistema escolar del país, tanto en calidad educacional como en disciplina, muchas familias se ven forzadas a buscar buenos colegios fuera de las comunas donde viven. En Chile, sobran vacantes en los colegios malos.

Las mejores prácticas indican que el colegio debe estar cerca de la casa, pues así se reducen los tiempos de traslado y se facilita el trabajo integral con la familia. Esto es aún más necesario cuando el estudiante tiene alguna discapacidad.

De situaciones como esta se desprende que urge revisar el Sistema de Admisión Escolar (SAE), a la vez que se mejora la disciplina, la convivencia y calidad de la educación. Sin un trabajo integral, que asegure una mejor y más extendida oferta de nuestro sistema de educación pública, seguiremos lamentando la frustración de las familias, mientras se hipoteca el futuro de miles de niños.

CAMILA MERINO C.
Alcaldesa de Vitacura